



Le canadien d'origine haïtienne, Luck Mervil, n'a pas comparu, ce matin, au Palais de Justice de Montréal. Il devait répondre aux accusations d'agression et d'attouchements sexuels sur une adolescente, alors qu'il était en position d'autorité appris HPN.

Les actes reprochés au chanteur se seraient produits, il y a 18 ans, entre le 1er janvier et le 30 juin 1996.

Le chanteur et comédien Luck Mervil s'est fait représenter par son avocat. Les poursuites judiciaires reprendront le 23 février prochain.

Luck Mervil, de son vrai nom Luckerson Mervil, est auteur, compositeur et interprète. Il a été également animateur de télévision au Canada.